

# PREISE | PRICES

ZAHNRADBAHN SOMMER 2023 | COGWHEEL TRAIN SUMMER 2023

	ERWACHSEN ADULT	JUGENDLICH YOUTH (16–18 Jahre   years)	KIND EINZELN CHILD INDIVIDUAL (6–15 Jahre   years)	FAMILIEN ERWACHSEN FAMILY ADULT	FAMILIEN KIND FAMILY CHILD <sup>7</sup> (6–18 Jahre   years)	SCHULKLASSEN SCHOOL CLASSES <sup>3</sup> (6–21 Jahre   years)	STUDENTEN, FSJ-LEISTENDE, AUSZUBILDENDE STUDENT, VOLUNTARY SOCIAL YEAR, APPRENTICE <sup>8</sup>	HUND DOG
<b>TICKET ZUGSPITZE</b> Berg- und Talfahrt   <i>Ascent and descent</i>	68,00	54,50	34,00	68,00	12,00	34,00	-	6,00
<b>ZUGSPITZE</b> Einfache Fahrt inkl. Gletscherbahn <i>One Way incl. Gletscherbahn cable car</i>	40,00	32,00	20,00	40,00	8,00	20,00	-	6,00
<b>GARMISCH – RIFFELRISS</b> Einfache Fahrt   <i>One way</i>	19,00	15,00	9,50	19,00	6,00	-	-	6,00
Rückfahrkarte   <i>Return ticket</i>	29,00	23,00	14,50	29,00	6,00	-	-	6,00
<b>2-GIPFELPASS   2 PEAK PASS</b> Zugspitze + Garmisch-Classic oder   <b>or</b> Zugspitze + Wank	81,00	65,00	40,50	81,00	18,00	-	69,00	-
	<b>ANREISE MIT DB ERWACHSEN ARRIVAL WITH DB ADULT <sup>4</sup></b>	<b>ANREISE MIT DB JUGENDLICH ARRIVAL WITH DB YOUTH <sup>4</sup></b> (16–18 Jahre   years)	<b>ANREISE MIT DB KIND ARRIVAL WITH DB CHILD <sup>4</sup></b> (6–15 Jahre   years)	<b>BERGFÜHRER BZW. BERGFÜHRERANWÄRTER MOUNTAIN GUIDE OR MOUNTAIN GUIDE CANDIDATE <sup>5</sup></b>	<b>SCHWERBEHINDERTE</b> (ab GdB 60, eingetr. Begleitperson) <b>DISABLED PERSONS <sup>6</sup></b> (with a disability of 60%, registered accompanying person)	<b>GRUPPEN ERWACHSEN GROUPS ADULT <sup>1</sup></b> (ab 15 Personen   from 15 persons)	<b>GRUPPEN KIND UND JUGEND GROUPS CHILD AND YOUTH <sup>2</sup></b> (ab 15 Personen from 15 persons)	
<b>TICKET ZUGSPITZE</b> Berg- und Talfahrt   <i>Ascent and descent</i>	61,00	49,00	30,50	32,50	58,50	58,50	34,00	
<b>ZUGSPITZE</b> Einfache Fahrt inkl. Gletscherbahn <i>One Way incl. Gletscherbahn cable car</i>	-	-	-	22,50	34,00	34,00	20,00	

Alle Tickets auch möglich als „Übernachterkarte“.  
All tickets also possible as „overnight ticket“.

<sup>1</sup> Gruppenpreis ab 15 Personen, pro Person, für Erwachsene, zusätzlich befördern wir jede 16. Person frei. Nur gültig bei gemeinsamen Kauf der Tickets.

<sup>2</sup> Gruppenpreis ab 15 Personen, pro Person, für Kinder und Jugendliche (6–18 Jahre), zusätzlich befördern wir jede 16. Person frei. Nur gültig bei gemeinsamen Kauf der Tickets.

<sup>3</sup> Preis pro Person, für geschlossene Schulklassen (6–21 Jahre). Nur gültig bei gemeinsamen Kauf der Tickets.

<sup>4</sup> Ermäßigung für die Anreise mit der DB. Nur gegen Vorlage eines gültigen Hin- und Rückreisetickets der DB.

<sup>5</sup> Ermäßigung für Bergführer und Bergführeranwärter. Nur gegen Vorlage eines internationalen Bergführerausweises mit IVBV Marke 2023.

<sup>6</sup> Ermäßigung für Schwerbehinderte ab GdB 60, eingetragener Schwerbehinderung oder eingetragenen Merkzeichen G. Ermäßigung für eingetragene Begleitperson von Schwerbehinderten. Nur gegen Vorlage eines gültigen Schwerbehindertenausweises.

<sup>7</sup> Fahrpreise für Kinder in der Familie (6–18 Jahre). Nur gültig für Kinder in Begleitung von mindestens einem Erziehungsberechtigten.

<sup>8</sup> Ermäßigung für Studenten, FSJ-Leistende und Auszubildende. Nur gültig gegen Vorlage eines gültigen Ausweises.

Ermäßigte Tickets erhalten Sie nur an den Kassen an unseren Bahnhöfen und Stationen. Bei ermäßigten Fahrpreisen gilt Ausweispflicht. Keine unentgeltliche Beförderung von Menschen mit Behinderung nach § 228 SGB IX auf der Zahnradbahnstrecke Grainau – Zugspitze und mit den Kabinenbahnen, Sesselbahnen und Schleppliften der Bayerischen Zugspitzbahn Bergbahn AG.

<sup>1</sup> Group price from 15 persons, per person, for adults, additionally we carry every 16th person free. Only valid if tickets are purchased together.

<sup>2</sup> Group price from 15 persons, per person, for children and teenagers (6–18 years), additionally we carry every 16th person free. Only valid if tickets are purchased together.

<sup>3</sup> Price per person, for school classes (6–21 years). Only valid if tickets are purchased together.

<sup>4</sup> Discount for arrival and departure by train. Only on presentation of a valid roundtrip ticket of the Deutsche Bahn.

<sup>5</sup> Discount for mountain guides or mountain guide candidates. Only on presentation of an international mountain guide certificate with IVBV mark 2023.

<sup>6</sup> Discount for disabled persons with a degree of disability from 60 % and more or „G“. Discount for registered accompanying persons. Only upon presentation of the disability card.

<sup>7</sup> Prices for children within the family (6–18 years). Only valid for children accompanied by at least one legal guardian.

<sup>8</sup> Discount for students, apprentices and people who absolve a voluntary social year. Only upon presentation of the valid ID.

Discounted tickets are only available at the cash desks at our train stations. ID required for reduced tariffs. No free transport of people with disabilities pursuant to § 228 SGB IX (German Social Insurance Code vol. IX) on the cogwheel train between Grainau and Zugspitze and on the cable cars, chair lifts and drag lifts operated by Bayerische Zugspitzbahn Bergbahn AG.

# PREISE | PRICES

TALSTRECKE SOMMER 2023 | VALLEY ROUTE SUMMER 2023

EINFACHE FAHRT ONE WAY	ERWACHSEN ADULT	KIND EINZELN CHILD INDIVIDUAL (6–15 Jahre   years)	ERWACHSEN BAYERN- TICKET, SCHWERBEHINDERTE (eingetr. Begleitperson) <b>ADULT BAYERN-TICKET, DISABLED PERSONS <sup>1</sup></b> (registered accompanying person)	KIND BAYERN-TICKET <sup>2</sup> CHILD BAYERN-TICKET <sup>2</sup> (6–15 Jahre   years)	SCHULKLASSEN SCHOOL CLASSES <sup>3</sup> (6–21 Jahre   years)	INHABER VON GRAINAU- CARD, ZUGSPITZCARD, CLASSICCARD <sup>4</sup>	HUND DOG
Garmisch nach Hausberg, Kreuzeck-/Alpspitzbahn oder Hausberg, Kreuzeck-/Alpspitzbahn nach Garmisch	2,50	1,30	0,00	0,00	1,10	0,00	1,10
Garmisch nach Hammersbach, Grainau oder Hammersbach, Grainau nach Garmisch	3,50	1,80	0,00	0,00	1,10	0,00	1,10
Garmisch nach Eibsee oder Eibsee nach Garmisch	5,50	2,80	3,70	1,90	1,60	0,00	1,10
Grainau nach Hammersbach, Kreuzeck-/Alpspitzbahn, oder Hammersbach, Kreuzeck-/Alpspitzbahn nach Grainau	2,50	1,30	0,00	0,00	1,10	0,00	1,10
Grainau nach Eibsee oder Eibsee nach Grainau	3,70	1,90	3,70	1,90	1,10	0,00	1,10
Garmisch nach Hausberg, Kreuzeck-/Alpspitzbahn oder Hausberg, Kreuzeck-/Alpspitzbahn nach Garmisch	5,00	2,60	0,00	0,00	2,20	0,00	2,20
Garmisch nach Hammersbach, Grainau oder Hammersbach, Grainau nach Garmisch	7,00	3,60	0,00	0,00	2,20	0,00	2,20
Garmisch nach Eibsee oder Eibsee nach Garmisch	11,00	5,60	7,40	3,80	3,20	0,00	2,20
Grainau nach Hammersbach, Kreuzeck-/Alpspitzbahn, oder Hammersbach, Kreuzeck-/Alpspitzbahn nach Grainau	5,00	2,60	0,00	0,00	2,20	0,00	2,20
Grainau nach Eibsee oder Eibsee nach Grainau	7,40	3,80	7,40	3,80	2,20	0,00	2,20

MONATSKARTEN MONTHLY TICKET * BUS + ZUG   BUS + TRAIN	ERWACHSEN ADULT	SCHÜLER, LEHRLINGE, AUSZUBILDENDE STUDENT, APPRENTICE <sup>5</sup>
Garmisch – Grainau	71,00	54,50
Garmisch – Eibsee	95,00	73,00
Grainau – Eibsee	62,00	46,50

NUR BUS   ONLY BUS	ERWACHSEN ADULT	SCHÜLER, LEHRLINGE, AUSZUBILDENDE STUDENT, APPRENTICE <sup>5</sup>
Grainau-Ort	41,50	29,50

NUR ZUG   ONLY TRAIN	ERWACHSEN ADULT	SCHÜLER, LEHRLINGE, AUSZUBILDENDE STUDENT, APPRENTICE <sup>5</sup>
Garmisch – Kreuzeck-/Alpspitzbahn	38,50	-
Garmisch – Grainau	52,50	38,50

<sup>1</sup> Erwachsene mit gültigem Bayern-Ticket/Schwerbehinderte mit Wertmarke zur unentgeltlichen Beförderung im öffentlichen Nahverkehr, eingetragene Begleitpersonen Schwerbehinderter. Gegen Vorlage eines gültigen Schwerbehindertenausweises mit Wertmarke.

<sup>2</sup> Kind (6–15 Jahre) mit gültigem Bayern-Ticket.

<sup>3</sup> Gruppenpreis ab 15 Personen, pro Person, für geschlossene Schulklassen (6–21 Jahre). Nur gültig bei gemeinsamen Kauf der Tickets.

<sup>4</sup> Mit gültiger GrainauCard, ZugspitzCard oder ClassicCard.

<sup>5</sup> Schüler und Lehrlinge/Auszubildende, Ausgabe erfolgt an Schüler von staatlich anerkannten Lehranstalten ohne eigenes Einkommen sowie an Auszubildende gegen Vorlage einer Bescheinigung der Schulleitung oder des Ausbildungsbetriebes.

\* Gültig für Zahnradbahn und Busse der Eibsee Verkehrsgesellschaft. Monatskarten sind gültig für einen Kalendermonat.

\*\* Gültig für Zahnradbahn und Busse der Eibsee Verkehrsgesellschaft. Wochenkarten sind gültig für 7 aufeinanderfolgende Tage.

Ermäßigte Tickets erhalten Sie nur an den Kassen an unseren Bahnhöfen und Stationen. Bei ermäßigten Fahrpreisen gilt Ausweispflicht.

WOCKENKARTEN WEEKLY TICKET ** BUS + ZUG   BUS + TRAIN	ERWACHSEN ADULT	SCHÜLER, LEHRLINGE, AUSZUBILDENDE STUDENT, APPRENTICE <sup>5</sup>
Garmisch – Grainau	22,50	17,00
Garmisch – Eibsee	29,50	23,50
Grainau – Eibsee	20,50	15,00

NUR BUS   ONLY BUS	ERWACHSEN ADULT	SCHÜLER, LEHRLINGE, AUSZUBILDENDE STUDENT, APPRENTICE <sup>5</sup>
Grainau-Ort	14,50	10,00

Wir fahren für das  
**Bahnland Bayern**  
*Zeit für Dich.*

<sup>1</sup> Adults with a valid Bayern-Ticket/disabled persons with a token for free transportation on public transport, registered accompanying persons. Upon presentation of the disability card and with a token.

<sup>2</sup> Child (6–15 years), with a valid Bayern-Ticket.

<sup>3</sup> Group price from 15 persons, per person, for school classes (6–21 years). Only valid if tickets are purchased together.

<sup>4</sup> With valid GrainauCard, ZugspitzCard or ClassicCard.

<sup>5</sup> Students and apprentices, issued to students of state-recognized educational establishments without own income and to trainees on presentation of a certificate from the school management or the training company.

\* Valid for cogwheel train and buses of the Eibsee Verkehrsgesellschaft. Monthly tickets are valid for one calendar month.

\*\* Valid for cogwheel train and buses of the Eibsee Verkehrsgesellschaft. Weekly tickets are valid for 7 consecutive days.

Discounted tickets are only available at the cash desks at our train stations. ID required for reduced tariffs.